

Alicia Hortelano Nuño



Alicia Hortelano Nuño.

Pertenezco a la Asociación Literaria Café de Palabras, de la que soy socia fundadora.

Comencé a escribir hace muchos años, porque descubrí que la vida de los que me rodeaban merecía la pena ser contada, para que no cayera en el olvido.

Para inspirarme, sólo necesito penetrar en la mirada del que está cerca, escuchar los silencios de los que van solos, pasear por el campo cuando el día comienza...

<http://alisimaginaria.blogspot.com.es/> es mi blog. Sólo por si quieres conocerme.

LA ESTRELLA

Recostadas en el suelo, una madre y su hija esperan en silencio. La noche ha cubierto con dulzura la ciudad.

La niña, con apenas cuatro años, se mueve inquieta. Su madre para tranquilizarla, le dice que observe las estrellas. Le cuenta que una, la que más brilla, es la suya; nació el mismo día que ella. Cuando la encuentre, puede pedir un deseo y se cumplirá.

La niña pide un libro antes de encontrarla. Unos ojos infantiles escudriñan el cielo y descubren una estrella que la mira y se acerca. Se va haciendo más grande y lleva los colores del cuento que ha pedido. La niña grita contenta:

-Mamá... ¿Esa es mi estrella?

La madre se estremece, abraza a su hija cubriéndola con su cuerpo. Le responde:

-Sí cariño, es esa.

Un nuevo ataque sobre Gaza por la noche deja diez muertos, entre ellos una niña de cuatro años.

Alicia Hortelano Nuño